

Forums pour l'entourage

Quelle attitude avoir

Par Virge Posté le 24/03/2024 à 20h18

Bonjour,

Mon fils a 27 ans. Il sort d'une cure de 3 mois. Il consomme de la kétamine en grosse quantité.

Vendredi, alors qu'il est sorti de cure depuis un mois, il est allé passer le week end chez une fille avec qui il consommait avant sa cure.

Je lui ai dit à multiples reprises qu'il ne devrait plus la voir mais rien n'y fait.

Il me dit de lui faire confiance. Je n'y arrive pas. Il consomme depuis qu'il a 17 ans alors comment le croire.

Je suis encore une fois désemparée face à la situation.

Que faire ?

Avez vous vécu des situations similaires ?

Merci pour vos réponses